
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 福島復興共同センター

 福井県民医連

県連絡会からは、８月に行われた広域避難訓練

が「住民の安全は

ものだった

も実際を踏まえたものになっていなかった

ヨウ素剤の事前配布をすべての市町に働きかけ

る運動を展開する

福島復興共同センター

福井県民医連 

県連絡会からは、８月に行われた広域避難訓練

が「住民の安全は２の次、住民を置き去りにした

ものだった。安定ヨウ素剤の配布や飲み方の指導

も実際を踏まえたものになっていなかった

ヨウ素剤の事前配布をすべての市町に働きかけ

る運動を展開する。」などと報告されました。

◇集会は

◇意見広告への賛同金が１７個人、２団体から２７

福島復興共同センター 藤倉英一さん

 青山睦美さん

県連絡会からは、８月に行われた広域避難訓練

の次、住民を置き去りにした

安定ヨウ素剤の配布や飲み方の指導

も実際を踏まえたものになっていなかった

ヨウ素剤の事前配布をすべての市町に働きかけ

」などと報告されました。

集会は全部で

意見広告への賛同金が１７個人、２団体から２７

【原発をなくす全国連絡会

藤倉英一さん 

青山睦美さん 

県連絡会からは、８月に行われた広域避難訓練

の次、住民を置き去りにした

安定ヨウ素剤の配布や飲み方の指導

も実際を踏まえたものになっていなかった。

ヨウ素剤の事前配布をすべての市町に働きかけ

」などと報告されました。

全部で３０人が参加し、署名が２９筆

意見広告への賛同金が１７個人、２団体から２７

【原発をなくす全国連絡会

 

 

ふくしま復興共同センター事務局次長の藤倉英一

さんから「原発事故から５年９ヶ月の福島の現状と

課題」と題して、講演が行われました。

「福島の実態からみれば当然に原発再稼働反対・

原発ゼロになる。そのことを『大運動』の展開によ

って全国に広めて、政治を変えていく力にしたい。

１００万署名はその運動の柱であり、必ず成功した

いし、させて欲しい。」と強調されました。

その他

福島視察「つながるプロジェクト・ふくしま－福井

２０１６」での福島の現状を体験した報告

県連絡会からは、８月に行われた広域避難訓練

の次、住民を置き去りにした

安定ヨウ素剤の配布や飲み方の指導

。今後

ヨウ素剤の事前配布をすべての市町に働きかけ

」などと報告されました。 

３０人が参加し、署名が２９筆

意見広告への賛同金が１７個人、２団体から２７

 

【原発をなくす全国連絡会ニュース】 

ふくしま復興共同センター事務局次長の藤倉英一

さんから「原発事故から５年９ヶ月の福島の現状と

課題」と題して、講演が行われました。

「福島の実態からみれば当然に原発再稼働反対・

原発ゼロになる。そのことを『大運動』の展開によ

って全国に広めて、政治を変えていく力にしたい。

１００万署名はその運動の柱であり、必ず成功した

いし、させて欲しい。」と強調されました。

その他、福井民医連が１０月に２泊３日で行った

福島視察「つながるプロジェクト・ふくしま－福井

２０１６」での福島の現状を体験した報告

３０人が参加し、署名が２９筆集まりました。◇

意見広告への賛同金が１７個人、２団体から２７,０００円集まりました。

 

ふくしま復興共同センター事務局次長の藤倉英一

さんから「原発事故から５年９ヶ月の福島の現状と

課題」と題して、講演が行われました。

「福島の実態からみれば当然に原発再稼働反対・

原発ゼロになる。そのことを『大運動』の展開によ

って全国に広めて、政治を変えていく力にしたい。

１００万署名はその運動の柱であり、必ず成功した

いし、させて欲しい。」と強調されました。

福井県連絡会

、福井民医連が１０月に２泊３日で行った

福島視察「つながるプロジェクト・ふくしま－福井

２０１６」での福島の現状を体験した報告

集まりました。◇

０００円集まりました。

 

ふくしま復興共同センター事務局次長の藤倉英一

さんから「原発事故から５年９ヶ月の福島の現状と

課題」と題して、講演が行われました。

「福島の実態からみれば当然に原発再稼働反対・

原発ゼロになる。そのことを『大運動』の展開によ

って全国に広めて、政治を変えていく力にしたい。

１００万署名はその運動の柱であり、必ず成功した

いし、させて欲しい。」と強調されました。

福井県連絡会 林広員さん

、福井民医連が１０月に２泊３日で行った

福島視察「つながるプロジェクト・ふくしま－福井

２０１６」での福島の現状を体験した報告

集まりました。◇ 

０００円集まりました。

ふくしま復興共同センター事務局次長の藤倉英一

さんから「原発事故から５年９ヶ月の福島の現状と

課題」と題して、講演が行われました。 

「福島の実態からみれば当然に原発再稼働反対・

原発ゼロになる。そのことを『大運動』の展開によ

って全国に広めて、政治を変えていく力にしたい。

１００万署名はその運動の柱であり、必ず成功した

いし、させて欲しい。」と強調されました。 

林広員さん 

、福井民医連が１０月に２泊３日で行った

福島視察「つながるプロジェクト・ふくしま－福井

２０１６」での福島の現状を体験した報告。 

０００円集まりました。◇ 

 

ふくしま復興共同センター事務局次長の藤倉英一

さんから「原発事故から５年９ヶ月の福島の現状と

「福島の実態からみれば当然に原発再稼働反対・

原発ゼロになる。そのことを『大運動』の展開によ

って全国に広めて、政治を変えていく力にしたい。

１００万署名はその運動の柱であり、必ず成功した

、福井民医連が１０月に２泊３日で行った

福島視察「つながるプロジェクト・ふくしま－福井


